



今月の題字

山崎 寛樹くん
(船越小4年)

町のわだい

第30回山田少年空手道大会 会場にみなぎる選手の気迫

エイ！ヤーッ！——。肌寒さを感じる11月11日、町立武徳殿に闘志みなぎる掛け声が響き渡りました。この日行われた少年空手道大会には、町内外から幼児、小・中学生ら総勢31人が参加し、日ごろの練習の成果を披露しました。型（個人）と組手（個人・団体）で競い合われた同大会は、空手道を通じ青少年の健全育成などを目的に毎年開催されているものです。観客らが固唾をのんで見守る中、気迫あふれる選手らの技が決まるたびに会場は熱気立っていました。



「山田の幸 味わい祭り」開催 町の特産物の魅力をPR

10月28日、浦の浜において「山田の幸 味わい祭り」が開催されました。本町の特産物を町内外の人に広く味わってもらい、町の魅力をPRしようと開かれたこの祭りに、山田の味覚やイベントを満喫しようと大勢の人が来場。カキの2本かぎすくいやカキおき体験のほか、ステージイベントやマツタケご飯のお振る舞いなど多くの催し物を楽しみました。特に買った食材をその場で調理できるバーベキューコーナーは大盛況。群馬県や栃木県から沿岸被災地の支援に来ていたという人も参加し、口々に「とても美味しい。三陸の新鮮な魚介類は格別だ」と、町の特産物をおいしそうに頬張っていました。

県ちびっ子相撲4年生の部で優勝 小学3年・千代川くんが快挙

10月8日に岩手県営武道館相撲場で行われた、スポーツフェスティバル2012ちびっ子相撲大会において、大沢小3年の千代川勇也くんが4年生の部で優勝するという快挙を成し遂げました。千代川くんは強豪のそろろ中、トーナメント5戦を見事突破。小学4年生の部32人の頂点に立ちました。千代川くんは「優勝する気で臨みました。自信はあったけど、優勝できてうれしい」と満足げな表情。小学3年生でありながら4年生の部で優勝する快挙をなしとげた千代川くんは「相撲はとても楽しい。次の大会も優勝できるようにがんばります」と、今日も練習に励みます。

